

Les Derniers Moments de Milloy.

L'infortuné Milloy a subi la peine de son crime ce matin à huit heures moins quart. Il était résigné à la mort qu'il a acceptée sans aigreur, et même douceur. Sur l'échafaud, il était tellement faible qu'il n'a pu dire un mot ; il a embrassé le crucifix, puis..... l'on sait le reste de la lugubre tragédie. Deux ou trois mouvements convulsifs — et ce fut tout. — On le laissa pendu vingt minutes, puis ensuite suivirent les cérémonies légales.

Le révérend M. Lavallée assistait le condamné sur l'échafaud. Il avait été son confesseur, son ami, son père.

Milloy meurt dans les meilleures dispositions.

Dieu lui fasse miséricorde !